
      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          Wuppertal, 08.11.2022 

Gemeinsamer Antrag 

 

Sehr geehrte Bezirksvertreter*innen, 

sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister Scheuermann-Giskes, 

 

die Fraktionen bitten die Bezirksvertretung um folgenden Beschluss: 

 

 Die Bereitstellung von 500 Euro aus den GfG Mitteln für die Anschaffung von mindestens zwei 

Fahnen und eines Seilsystems für den Fahnenmast soll beschlossen werden. 

 

 

Begründung: 

 

Der derzeitig installierte Fahnenmast auf dem Gelände vor dem Verwaltungsgebäude (Bandwirkerplatz) 

soll erneuert werden. 

Ein neues Seilsystem soll die Anbringung der Fahnen erleichtern und zum schnelleren Austausch der 

Fahnen dienen um zukünftig auch mit anlassbezogenen Fahnen Aufmerksamkeit zu generieren. 

Die zu bestellenden Fahnen mit dem Ronsdorfer Wappen, dienen den Menschen zur Identifikation mit 

unserem schönen Stadtteil. 

Insgesamt belaufen sich die zu erwartenden Kosten auf 500 Euro. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Sabrina Beckmann Dirk Müller  Claudia Schmidt  Martina Hafke  

SPD   CDU   Die Grünen   FDP 

 

 

 

 

An die Mitglieder der 

Bezirksvertretung Ronsdorf 

 

Per Mail an Frau Limberg 

 

 


